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Oggetto: aggiornamento situazione antenne nel borgo di Conconello

Il piccolo borgo di Conconello da cui si può ammirare uno dei panorami più belli di Trieste è ancor oggi 
deturpato dalla presenza delle antenne radio televisive, malgrado il grande passo avanti fatto nel gennaio 
2015, quando è stato sottoscritto  il protocollo di intesa tra Regione FVG, Comune di Trieste e le Società 
Monte Belvedere G.P. Nord Est e Radio Punto Zero che ha portato alla costruzione di due nuovi tralicci sul 
Monte Belvedere.

Nel  corso degli  anni  molti  impianti  radioelettrici  sono stati  progressivamente delocalizzati  sui  tralicci  di
nuova costruzione in Località Monte Belvedere con il risultato di ridurre i livelli di campo elettrico presenti
nella  zona; 14  emittenti  di  radiodiffusione  sonora  sono  già  state  trasferite  mentre  4  emittenti  di
radiodiffusione televisiva hanno cessato la loro attività. Da allora i  monitoraggi  dell’ARPA FVG hanno
rilevato  livelli di campo elettromagnetico inferiori a 6V/m, ritenuti il limite sotto il quale deve rimanere
l’inquinamento elettromagnetico. Tuttavia ad oggi sul traliccio sito in via Bellavista 29 sono ancora presenti
n. 4 emittenti radio e n. 2 emittenti televisive.

Una battaglia lunghissima che i cittadini di Conconello, con grande senso civico, hanno portato avanti nel
corso degli anni per difendere la qualità della vita nel borgo, gravemente danneggiata dalla presenza delle
antenne. E’ però una battaglia vinta a metà perché rimane  il  problema dello smaltimento delle antenne
ancora presenti nel centro del borgo, anzi con la costruzione dei nuovi tralicci sul Monte Belvedere il borgo
appare oggi letteralmente  circondato dalle antenne con grave danno paesaggistico.

Ci  è  stato  comunicato  che  condizione  essenziale  per  procedere  alla  delocalizzazione  degli  impianti  di
radiodiffusione  sonora  e  televisiva  ancora  presenti  nell'abitato  di  Conconello  è  il  rilascio  del  parere  di
sperimentabilità da parte del Ministero dello Sviluppo Economico (MISE).

Con questa mozione si richiede al Presidente di attivarsi presso il Sindaco e gli Assessori competenti per
chiedere:

1) quale sia la attuale situazione riguardo le emittenti ancora presenti nel borgo; 

2) se le rilevazioni dell’inquinamento elettromagnetico più recenti confermino livelli  di V/m sotto la soglia
di pericolosità; 



3) quali tempi si prevedono per lo spostamento delle antenne ancora presenti in via Bellavista, molto vicine
alle abitazioni ed in mezzo al borgo.
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